

Walhausen, den 17.11.14

WOW-Tage

Wie seit Jahren waren die Schüler aller Waldorfschulen weltweit aufgerufen, in einem bestimmten Zeitraum im September (dieses Mal nicht nur an einem Tag), bezahlte Tätigkeiten zu verrichten, dessen Erlös an Hilfsbedürftige weitergeleitet werden. Die Schüler der 4., 5. und ein Schüler der 11. Klasse haben 700 € für Hilfsprojekte erwirtschaftet. Vielen Dank an die Schüler und Glückwunsch zu dem Erfolg!!!

Das Geld wurde an die Freunde der Erziehungskunst weitergeleitet, welche den eingegangenen Erlös zu 100 % an Waldorf-Hilfs-Projekte in aller Welt weiterreichen.

Weitere Infos dazu auch bei www.freunde-waldorf.de.



Anfrage von Fr. Hahn- Weihnachtsflohmarkt:

In den letzten Jahren ist der Weihnachtsflohmarkts-Stand (im Rahmen des Adventsbasars) gut angekommen. Aus diesem Grund möchten wir auch in diesem Jahr einen Stand in der Halle anbieten. Für diesen Stand werden ausschließlich Weihnachts-Adventsdekorationen und Zubehör gesucht. **Also: Wenn Sie Ihre Weihnachtskisten aufräumen und gut erhaltene Weihnachtsartikel finden, die sie gerne abgeben möchten, können sie diese bei Sophia Hahn in der 6. Klasse vorbeibringen oder am Basarmorgen...**es dürfen auch gerne witzige Artikel sein. Auch wenn Sie Schals haben, die sie gerne spenden möchten – die werden auch gerne genommen.

Es wäre schön, wenn viele sich für diese Idee erwärmen könnten, und nette Dinge zusammen getragen werden.

Am Adventsbasar werden diese Gegenstände dann für einen kleinen Obolus verkauft. Dieser Betrag fließt ebenfalls dem Basarkreis zu. Vielen Dank im Voraus! Mithilfe ist auch sehr erwünscht.

Bei Fragen: Yvonne Hahn: 06871-922902.



Schulbauernhof-Infos

Einlagerungskartoffeln zu verkaufen!

12,5 kg – 13 € - bei einer Abnahme von 4 Säcken 10 € pro Sack.

Bestellung bei Hr. Marchetti: Tel.: 06852-8969514 oder 0151-50546309.

Mit-Helfer für Kränze binden gesucht

Für den Adventsbasar wurden in den letzten Jahren immer 80 Kränze gefertigt. Diese wurden gerne gekauft. Da Hr. Marchetti dieses Jahr alleine ist braucht er dringend noch Mithelfer. Das Binden könnte zu verschiedenen Tageszeiten (flexibel planbar) stattfinden.

Bitte bei Hr. Marchetti melden: 0151-50546309.

Siehe nächste Seite

Musikalische Begleitung gesucht!

Welche/r Schülerin oder Elternteil könnte die 6. Klasse bei Ihrem französischem Weihnachtsspiel „Jeu de Noel“ musikalisch begleiten? Möglich wäre Klavier und/oder Geige und/oder Flöte oder aber ein anderes Instrument.

Ab Dezember:

Mittwochs: 2./ 3. Fachstunde

Freitags: 3./4. Fachstunde

und 4 Aufführungen in der letzten Woche vor Weihnachten (davon 2 in Frankreich).

Bitte bei Fr. Niedermeier melden. Tel.: 06852-809461.



Kreative Logo-Ideen gesucht für Erasmus⁺plus- Projekt

Für unser neues Erasmus⁺- Projekt „Achieving together“ brauchen wir ein LOGO. Das Projekt heißt übersetzt: **gemeinsam etwas erreichen, aneinander wachsen**. Unsere Partnerschulen kommen aus England, Frankreich, Ungarn und der Türkei. Alle interessierten Eltern, Großeltern, Schüler sind eingeladen, zahlreiche Ideen bis Weihnachten einzubringen. Unsere Schüler, die dann im neuen Jahr nach England gehen, werden zusammen mit den internationalen Schülern entscheiden, welches LOGO genommen wird.

Ideen im Büro oder beim Orga-Team abgeben.



4. Klass-Projekt „Piano Gewinnspiel“ hat gewonnen

Herzlichen Glückwunsch an die Schüler der 4. Klasse: Ihr selbstgebautes Klavier hat bei dem Wettbewerb des Musikhauses Knopp gewonnen! So können wir uns bald über ein neues Klavier freuen. Vielen Dank!!